



Colegio de Contadores Públicos Autorizados de Puerto Rico

Protegemos el bienestar económico de nuestro pueblo.

**Comunicado de Prensa
11 de diciembre de 2017**

**Contactos: Acté Cestero y
Gina Delucca 787-754/1950**

La Industria de Salud post-María: Contadores discutirán los retos y oportunidades

Una de las industrias más afectadas por el paso del huracán María ha sido la Industria de la Salud. El Colegio de Contadores Públicos Autorizados, en su compromiso con la recuperación económica del país, ofrecerá el seminario titulado “Retos y oportunidades en la Industria de la Salud después del huracán María” el jueves, 14 de diciembre, en el Intercontinental San Juan Resort & Casino. “Hemos reunido un grupo de colegas y profesionales que laboran directa e indirectamente en la Industria de la Salud, quienes ofrecerán herramientas para lidiar con los riesgos y retos, tanto operacionales como financieros, que enfrentan los proveedores. Es un seminario a la medida de nuestro momento histórico y confiamos en que será de provecho para muchos” dijo el CPA Ramón Ponte Tápanes, presidente del Colegio de CPA.

En el seminario se discutirá el estado actual de los componentes de esta industria. En el tema de los hospitales, los expositores serán la CPA Mayra L. Torres Marrero, MBA, Chief Financial Officer del Ashford Presbyterian Community Hospital; y el CPA Ricardo L. Torres Lugo, Managing Partner de Insight Healthcare Advisors, LLC. El ángulo de las aseguradoras será presentado por la CPA Edmy A. Rivera Colón, Gerente del Departamento de Auditoría Interna de Triple S Management; y el CPA David Schaffer Rodríguez, de MCS Healthcare Holdings LLC.

Sobre la industria farmacéutica hablará la CPA Michelle M. Bustelo Isern, Senior Market Manager de Managed Healthcare Services en Eli Lilly Export; y sobre las farmacias hablará la CPA Carla Fernández Jovet, vicepresidenta de Ventas en Cardinal Health Puerto Rico. Además, sobre los grupos médicos, el conferenciante será el CPA Humberto L. Pérez Pola, Director Ejecutivo del CDT Villa Los Santos; y sobre los laboratorios clínicos, el CPA Iván Tenreyro Lorenzo, vicepresidente de finanzas de Laboratorios Clínicos Borínquen.

El tema de los riesgos y retos operacionales y financieros que enfrentan los proveedores y la planificación financiera requerida estará a cargo de la CPA María J. Miranda Cruz, CPWA, Senior Wealth Advisor / Wealth Management de Banco Popular de Puerto Rico. El tema de los impuestos será abordado por el CPA Rafael Ramírez Ball, Esq., socio de Acosta & Ramirez Law Office, LLC. El CPA y Lcdo. Francisco Parés, Secretario Auxiliar de Rentas Internas y Política Pública hablará de las nuevas

-2-

disposiciones y cartas circulares emitidas post-María. También se hablará del financiamiento disponible a través de fondos gubernamentales, así como el financiamiento comercial, este último a cargo del CPA Jorge Aldarondo Pérez, Vicepresidente Senior y Gerente de División de Crédito Corporativo del Banco Popular de Puerto Rico.

El horario del seminario será de 1:00 pm a 6:00 pm. Para registrarse y obtener más información, pueden llamar al 787-622-0900 o visitar www.colegiocpa.com.

////